

## III

No sé si estoy aquí, si voy conmigo  
no sé si de camino o de regreso.  
Estoy hecho de amor del alma al hueso  
y de este amor soy único testigo.

Echo cuentas: la vida sigue. Sigo  
viviendo en la memoria de algún beso.  
No sé qué busco y quizás por eso  
voy delante de aquello que persigo.

Conmigo o solo —ni lo sé ni importa—  
al caminar presiento que se acorta  
el breve plazo de morirme un día.

Cuando me muera viviré a mi lado.  
Viviré como un muerto, tan callado  
como el silencio o la melancolía.

(Poema ganador del premio "Vicente Aleixandre")